

GO PARK : le lancer de haches, les trampolines et l'escalade ludique débarquent !

26 Fév, 2020 | A la une, Actualités, Investissements |



Facebook 0

Twitter 0

LinkedIn 0

Après 10 ans d'ouverture à Pontoise (depuis le 6 mars 2010), GO Park, complexe intérieur de 10 000 m², a déjà reçu près d'un million de joueurs, venus pratiqués le paintball, le foot en salle, le foot en bulle, le combat de sumos, le tir à l'élastique, le babyfoot humain ou encore le rodéo mécanique et extérieur. Go Park dispose également d'un parc de 8 ha avec 7 terrains de paintball outdoor à 15 mn de Pontoise (sa toute première activité créée il y a 22 ans, avant que l'enseigne ne développe de nouvelles activités complémentaires). L'équipe ne compte pas en rester là et va continuer à diversifier son offre loisirs. De nouvelles pratiques insolites arrivent sur le site avec le lancer de haches, qui promet d'être l'attraction de la saison 2020, mais aussi le trampoline et l'escalade ludique prévus pour cet été.

Après 10 ans d'ouverture à Pontoise (depuis le 6 mars 2010), GO Park, complexe intérieur de 10 000 m², a déjà reçu près d'un million de joueurs, venus pratiqués le paintball, le foot en salle, le foot en bulle, le combat de sumos, le tir à l'élastique, le babyfoot humain ou encore le rodéo mécanique et extérieur. Go Park dispose également d'un parc de 8 ha avec 7 terrains de paintball outdoor à 15 mn de Pontoise (sa toute première activité créée il y a 22 ans, avant que l'enseigne ne développe de nouvelles activités complémentaires). L'équipe ne compte pas en rester là et va continuer à diversifier son offre loisirs. De nouvelles pratiques insolites arrivent sur le site avec le lancer de haches, qui promet d'être l'attraction de la saison 2020, mais aussi le trampoline et l'escalade ludique prévus pour cet été.



Pour ses 10 ans, GO PARK, dirigé par Christophe Tailliandier, se réinvente. L'ensemble des espaces va être réagencé pour optimiser encore mieux les infrastructures intérieures et intégrer de nouvelles activités. Dès le 1^{er} avril, huit pistes de lancer de haches avec cibles seront inaugurées chez GO Park. Mais, il ne s'agira que d'un avant-goût, puisque le site évoluera encore cet été avec un espace de 2000 m², dédiés aux trampolines sous toutes ses coutures. L'escalade ludique va également faire son entrée sur le site. Accessible à tous, adultes et enfants à partir de 4 ans, ces installations permettront de grimper en sécurité et en autonomie grâce à des systèmes d'auto-assurance. Un nouveau terrain de paintball type urbain verra le jour pour satisfaire une clientèle demandeuse d'ambiances immersives. Enfin, les espaces réceptifs seront aussi complètement repensés, pour accueillir les particuliers comme les entreprises, friandes du lieu pour l'organisation de leur team building ou soirées de fin d'année (+ de 2000 chaque année), dans les meilleures conditions. Les amateurs de sensations fortes ne sont pas au bout de leurs surprises.

 Contact : Cécile Fichten au 01 34 42 68 05 - cecile@gopark.fr - <https://gopark.fr>